ALCÁZAR DE SAN JUAN 15

LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL MARTES 10 DE NOVIEMBRE DE 2009

TRIBUNALES

La remodelación del edificio de los juzgados del municipio se inaugurará el jueves

El inmueble ha sido prácticamente renovado y dotado de mobiliario nuevo con un presupuesto que ha rondado el millón de euros

 El acto del día 12 contará la presencia del presidente del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, Vicente Rouco, y el gerente territorial del Ministerio, Luis Fresneda.

P. MUÑOZ / CIUDAD REAL

El remodelado edificio de los juzgados de Alcázar de San Juan se inaugura el jueves 12 de noviembre con la presencia del presidente del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, Vicente Rouco; la subdirectora general de Obras y Patrimonio del Ministerio de Justicia, Marta García Nart; el presidente de la Audiencia Provincial de Ciudad Real, José María Torres Fernández de Sevilla, y el gerente territorial del Ministerio, Luis Fresneda.

El edificio ha sido prácticamente renovado y dotado de mobiliario nuevo, según destacó Fresneda, quien señaló que el presupuesto de la obra ha rondado el millón de euros. A su juicio, la distribución de los espacios «está acorde con los tiempos y la necesidad». Explicó que en el sótano se han creado espacios para instalar el archivo, las salas de rueda de reconocimiento e informática y nuevas celdas para los detenidos.

TERCER JUZGADO. El gerente territorial de Ministerio, Luis Fresneda, también destacó el auténtico «encaje de bolillos» que se ha hecho para que las obras causaran el menor trastorno posible a los trabajadores y usuarios, ya que no se ha interrumpido la actividad.



Fachada del edificio de juzgados de Alcázar de San Juan. / CÉSAR MARTÍN

El partido judicial de Alcázar de San Juan, con 63.000 habitantes, es uno de los más grandes

Los vecinos de la comarca de Alcázar de San Juan llevaban años reivindicando mejoras en el edificio, así como el tercer juzgado de Primera Instancia e Instrucción para descongestionar los dos existentes y mejorar los tiempos de respuesta de la Justicia. En los últimos tiempos la litigiosidad, sobre

todo en materia civil, ha experimentado un significativo aumento en la comarca y por ello la judicatura y la abogacía reclamaban un tercer juzgado, que por fin se creó a últimos del año pasado.

Hay que tener en cuenta que el partido judicial del municipio de Alcázar de San Juan es uno de los más grandes. Una unidad territorial que engloba también a las localidades vecinas de Campo de Criptana, Herencia, Pedro Muñoz, Puerto Lápice y Arenales de San Gregorio.

La extensión de este partido es de 1.383 kilómetros y tiene una población de casi 63.000 habitantes, lo que evidenciaba la necesidad de este juzgado que ya es una realidad. PANORAMA

URBANISMO

Las obras en la calle Gracia y adyacentes no finalizarán hasta marzo de 2010

LT / ALCÁZAR DE SAN JUAN

Once mil metros cuadrados y un kilómetro de longitud se ven afectados por la intervención municipal más voluminosa del momento. La obra de las calles Libertad, Gracia, Carmen y adyacentes tiene una parte monumental cerca del Torreón y no estará acabada hasta el primer trimestre del año próximo, tal y como informaron ayer fuentes municipales.

Aunque según vaya finalizando la actuación se irán abriendo algunos tramos, las obras no estarán totalmente acabadas antes del primer trimestre del 2010. Aparte de las pavimentaciones, el proyecto es complejo porque incorpora renovación de alcantarilla, conducciones de agua, gas, alumbrado y telecomunicaciones. Por todo ello los plazos de eje-

cución son largos, lo que ocasiona molestias no sólo a los conductores.

El alcalde, José Fernando Sánchez Bódalo, que visitó las obras en compañía del concejal de Obras, Coralio Paniagua, y varios técnicos municipales, señaló algunas ventajas del modelo de intervención en las calles que se está llevando a cabo. En este y otros casos se pavimenta con baldosas de hormigón de entre 15 y 20 centímetros, con asfalto en la calzada.

Según el cálculo de los servicios técnicos esta obra será la única de las actuales que se prolongará hasta el próximo año, porque es la más grande, con un presupuesto de un millón 300.000 euros para unas calles con una longitud superior a un kilómetro.



El alcalde (i) junto al concejal de Obras, durante la visita a las obras. / LT

CULTURA

El Teatro Nacional de Cuba llena con 'Giselle' el Teatro-Autidotorio **•**

El Teatro-Auditorio volvió a registrar un lleno total el pasado fin de semana para presenciar la interpretación de todo un clásico, *Giselle*, a cargo del Teatro Nacional de Cuba que dirige Alicia Alonso y con la particularidad de que fueron invitados a participar como figurantes de la representación un grupo de jóvenes del aula de teatro y de la academia de danza de Alma María García, informó ayer el Ayuntamiento.

